

## **Medieninformation**

### **57. Mathematik-Olympiade des Landkreises Schmalkalden-Meiningen**

Im 57. Jahr des Bestehens der Mathematikolympiade des Landkreises Schmalkalden-Meiningen trafen sich erneut die besten mathematisch begabten Schülerinnen und Schüler der regionalen Gymnasien zum Test ihrer besonderen Fähigkeiten und Kenntnisse.

Am 12. Dezember 2017 wurden die Preisträger der 57. Mathematik-Olympiade des Landkreises Schmalkalden-Meiningen im Kabinett der Rhön-Rennsteig-Sparkasse in Meiningen für ihre hervorragenden Leistungen geehrt. 62 Schülerinnen und Schüler erhielten die begehrten Urkunden und Preise. In Kürze wird entschieden, wer sich von diesen Preisträgern für die Landesolympiade, die Anfang 2018 in Erfurt stattfindet, qualifiziert hat.

Als verlässlicher Partner unterstützte die Rhön-Rennsteig-Sparkasse auch im Jahr 2017 die Mathematik-Olympiade mit finanziellen Zuschüssen für die Begabtenförderung und ebenso bei der Ausrichtung der feierlichen Auszeichnung.

Frank Krüger, Abteilungsleiter Privatkunden der Sparkasse, sprach den Ausgezeichneten großes Lob für ihre herausragenden Leistungen aus und bestätigte auf ein Neues den Anspruch der Sparkasse, wichtige Unterstützung bei der Nachwuchsförderung leisten zu wollen.

Ein ganz besonderer Dank galt speziell den Mathematiklehrerinnen und -lehrern der Schulen, die durch ihre verantwortungsvolle Unterrichtsarbeit und ihr Engagement während der gesamten Phase des Wettbewerbs bis hin zur zentralen Korrektur der Klausuren wesentlich zum Gelingen dieser 57. Mathematik-Olympiade beigetragen haben.

Meiningen, 12. Dezember 2017

Anna Störmer  
Verantwortliche für die regionale Mathematikolympiade

Michael Kraus  
Leiter Unternehmenskommunikation  
Rhön-Rennsteig-Sparkasse  
Tel. 03693/468-1040  
Michael.Kraus@rhoen-rennsteig-sparkasse.de